

Municipalidad de Santa Cruz se refiere a informe de la Contraloría

En relación al informe final de auditoría realizada por la Contraloría General de la República, gestión municipal año 2023, una vez recepcionado el informe inmediatamente se adoptaron las medidas para corregir las observaciones y las unidades municipales responsables se encuentran ejecutando las acciones y comunicando las mismas a la unidad de seguimiento del órgano contralor. Asimismo, se ordenó instruir las investigaciones sumarias para determinar los hechos y las eventuales responsabilidades que puedan comprometer a algún servidor público.

Sin perjuicio de lo anterior, nuestra administración en uso de sus facultades legales y dentro del plazo establecido en la ley, adoptó el acuerdo para realizar una completa auditoría externa a las áreas de gestión, salud y educación desde el año 2016 hasta el año 2024, dicho proceso se encuentra en licitación pública ("Auditoría Externa" ID 3838-54-LE25).

La Municipalidad de Santa Cruz, encabezada por el alcalde Yamil Ethit Romero, reitera el firme compromiso con la probidad, la transparencia y el correcto uso de los recursos públicos.